



Hace dos semanas, Bjørnar Moxnes, líder del Partido Rojo y parlamentario noruego anunciaba la candidatura del movimiento BDS (Boicot, Desinversiones y Sanciones contra el régimen israelí) al Premio Nobel de la Paz . Sin obviar la falta de credibilidad que pueda tener un premio de esas características, el hecho de haberse visto nominado supone al movimiento BDS un importante impulso mediático. Valoramos dicha decisión en la última edición de Uhintifada con Ana Sanchez Mera, coordinadora de campañas del BNC (Comité Nacional de Boicot en Palestina). Mera considera que el BDS, siendo un movimiento antirracista y de defensa de los DDHH, ve su legitimidad en entredicho por la potente propaganda de los grupos de presión pro-israelíes, y que la nominación al Nobel ayudará a apuntalar esa credibilidad. Además hace un repaso de los principales logros de la campaña durante 2017 y los retos que quedan pendientes para la consecución de sus objetivos: el fin de la ocupación y desmantelamiento del muro de apartheid, retorno de la población refugiada, fin del régimen de apartheid para la la población no-judia dentro de Israel.